

Anualmente más de 800 usuarios reciben tratamiento de quimioterapia

# Hospital Clínico detecta aumento en casos de cáncer: Pacientes son cada vez más jóvenes

● La jefa del Servicio de Oncología del hospital, doctora Evelyn San Martín, señala que la tendencia regional va de la mano con los mismos números observados en el resto del país.

Jesús Nieves  
 jnieves@elpinguino.com

**EP PÁGINA WEB**

**L**a realidad local arroja que los cánceres más frecuentes en Magallanes son de mama, cervicouterino, colorrectal, en mujeres y, en hombres, cáncer de próstata, pulmón y colorrectal.

“

*Los pacientes que se diagnostican en etapas tempranas tienen mayores posibilidades de curación”.*

Esos son los datos que entregó ayer el Hospital Clínico Magallanes, (HCM9) en la conmemoración del Día Mundial contra el Cáncer.

La jefa del Servicio de Oncología del hospital, doctora Evelyn San Martín, explica que la realidad regional sigue una tendencia similar a la observada a nivel nacional.

“Hay un aumento progresivo de pacientes con cáncer, incluyendo personas cada vez más jóvenes”.

La especialista detalla que los tratamientos oncológicos en Magallanes se desarrollan de manera continua y coordinada, abarcando radioterapia, quimioterapia y cirugías oncológicas, lo que permite

una respuesta integral a distintas etapas de la enfermedad.

“Los pacientes que se diagnostican en etapas tempranas tienen mayores posibilidades de curación”.

## Realidad regional y prevención

Respecto de los factores de riesgo, la especialista subraya que menos del 10% de los cánceres son hereditarios y que la mayoría responde a factores multifactoriales, como el sedentarismo, la obesidad y hábitos alimentarios poco saludables.

“No existe una causa única, pero mejorar la alimentación, fomentar la actividad física y mantener controles médicos regulares



El Hospital Clínico Magallanes reafirmó su compromiso como referente oncológico del extremo sur del país.

puede disminuir significativamente el riesgo”.

## Polo oncológico

El principal establecimiento de salud pública en

Magallanes atiende a más de 400 pacientes al año en tratamientos de quimioterapia y radioterapia. En radioterapia, cada persona recibe entre 5 y 20 sesiones,

lo que se traduce en un alto volumen diario de atenciones. En quimioterapia, más de 800 pacientes utilizan anualmente los sillones de tratamiento.